



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend dem Servicegedanken für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Eickendorf (**Herbeiführung einer Sprengstoffexplosion**)

Unbekannte Täter haben am Montagmorgen einen Zigarettenautomaten in der Gemeinde Eickendorf gesprengt. Der Automat befand sich an der Hauswand der Gaststätte in der Bierer Straße. Zwei Zeugen wurden durch den Knall geweckt und bemerkten noch zwei dunkel gekleidete Jugendliche, welche sich vom Tatort in Richtung Weststraße entfernten. Dann konnten Geräusche und das Licht eines Fahrzeuges wahrgenommen werden, was sich über die Karl-Marx-Straße in Richtung Feldweg zur B71 entfernte. Aus dem Automaten wurde die Kassette mit dem Bargeld entwendet. Ob und wie viele Schachtel Zigaretten erbeutet wurden ist noch unklar. Die im Umfeld aufgefundenen Schachtel wurden sichergestellt. Die Spezialisten der Spurensicherung kamen zum Einsatz. (Anlage ein Bild)

Zeugenhinweise zu Tätern, dem flüchtenden PKW oder dem Verbleib der Gelkassette nimmt das Polizeirevier Salzlandkreis, gern auch telefonisch unter 03471-3790, entgegen.

Aschersleben (**Brandermittlungen**)

Am Sonntagabend wurde ein Feuer in mehreren Müllcontainern in der Schmidtstraße gemeldet. Beim Eintreffen der Polizei hatte die Feuerwehr die Löscharbeiten bereits abgeschlossen. Eine Selbstentzündung der Müllcontainer wurde seitens des Eigentümers und der Feuerwehr eher ausgeschlossen. Erste Ermittlungen am noch heißen Brandort führten nicht zum Auffinden einer verwertbaren Spurenlage. Die Hauswand, an welcher die Müllcontainer abgestellt waren, wurde durch das Feuer in Mitleidenschaft gezogen. Personen kam nicht zu Schaden. Die Ermittlungen zur Brandursache wurden aufgenommen.

Weiterhin kam es in der Schmidtstraße zur Sachbeschädigung eines Torweges. Die bisher unbekanntes Täter beschädigten

das Tor indem sie mit einer Farbspraydose ein Kreuz aufsprühten. Anschließend wurde die Sensorik des Tores, der Klingelbereich und der Briefkasten durch Feuerweirwirkung beschädigt. Ein Tatzusammenhang ist derzeit nicht auszuschließen. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und dauern an.

Steißfurt (Brandermittlungen)

Am frühen Montagmorgen wurde ein Feuer in mehreren Müllcontainern in der Steinstraße gemeldet. Beim Eintreffen der Polizei hatte die Feuerwehr die Löscharbeiten bereits abgeschlossen. Der Zugang zum Hof, auf welchem die Tonnen abgestellt waren, musste dazu aufgebrochen werden. Erste Ermittlungen am noch heißen Brandort führten nicht zum Auffinden einer verwertbaren Spurenlage. Personen kam nicht zu Schaden. Die Ermittlungen zur Brandursache wurden aufgenommen.

Hecklingen (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Sonntagabend, kontrollierte die Polizei einen 25-Jährigen, welcher mit einem PKW in der Börnecker Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

(koma)

